
CONSELHO CIENTÍFICO  

Reunião da Comissão Executiva com a Comissão de 
Equivalências e Reconhecimento de Graus 

Académicos 

 

 

 

Agenda    Decisões/Acta 

1 Distribuição de Serviço  1 Foi  feita  a  análise  da  Distribuição  de 
Serviço  Docente.  Verificou‐se  a  existência 
de  casos  que  se  encontram  no  limite  ou 
aquém das regras estabelecidas. 
Decidiu‐se  que  o  trabalho  de  análise 
deveria  continuar  no  âmbito  das  áreas 
disciplinares para poder haver mais dados 
na  elaboração  da  próxima Distribuição  de 
Serviço Docente. 

2 Cursos de Licenciatura, de Mestrado, e Cursos 
Breves 

2  

 Proposta de criação de Curso de Breve “USABILIDADE 
DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO” 
Destinatários: 
‐  Profissionais  que  necessitam  de  avaliar  sistemas 
de informação; 

‐  Profissionais  que  necessitam  de  desenvolver 
material para informação e/ou comunicação para 
uso pessoal. 

 

Aprovado 

Local:  Sala de Reuniões dos Órgão de Gestão 

Data:  6 de Outubro de 2010  Hora: 14h30 

Convocados  Presentes 

Presidente: Prof.ª Doutora Maria Leonor Frazão Moniz Pereira da Silva   

Prof. Doutor Francisco José Bessone Ferreira Alves   

Prof. Doutor Francisco dos Santos Rebelo   

Prof. Doutor António Fernando Boleto Rosado   

Prof. Doutor Daniel Tércio Ramos Guimarães   

Prof. Doutor Filipe Manuel Soares de Melo F 

Prof. Doutor Carlos João Viana Freire de Andrade   

Prof.ª Doutora Cristina Paula Fidalgo Negreiros Monteiro Bento   

Prof.ª Doutora Ana Sofia Pedrosa Gomes dos Santos   
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Coordenador: Prof. Doutor Francisco Rebelo 
Duração: 24 horas durante 1 mês 
Horário: Sextas das 18h00 às 21h00 e Sábados das 

09h30 às 12h30; 
Início: Outubro de 2010 

3  Equivalências e Reconhecimento de Grau 3  

 Estudo da documentação a preparar pela Comissão 
relativa a equivalências ao grau de Licenciado e de 
Mestre,  apreciações  curriculares,  reconhecimento 
de habilitações e outras. 

 Foi  efectuado  um  levantamento  da 
legislação  pela  Divisão  de  Gestão  de 
Assuntos Académicos. 
Foi definida uma metodologia de trabalho, 
devendo  ser  apresentado  na  reunião  do 
Conselho Científico do mês de Dezembro o 
documento  final  obedecendo  à  seguinte 
estrutura: 

− Critérios 
− Procedimentos e 
− Indicação  de  quem  se  deverá 

pronunciar 
para cada um dos itens considerados. 

Nada mais havendo a tratar a Presidente encerrou a reunião às 16:00 horas 

(Prof.ª Doutora Leonor Moniz Pereira) 

(Prof. Doutor Francisco José Bessone Ferreira Alves) 


